



PESE AL ACUERDO ALCANZADO CON SUS ACREEDORES DURANTE SU REORGANIZACIÓN

# Corona no “lo soluciona”: Multitienda bajará sus cortinas el 10 de julio

Largas filas se registraron en la capital y en distintos puntos del país por el remate final de los productos de la cadena ante el inminente cierre de sus 51 locales. La firma empleaba a 1.800 trabajadores.

N. BIRCHMEIER

**L**argas filas de consumidores se registraron ayer en el centro de Santiago y en otras ciudades como Iquique, Osorno o Punta Arenas, a la espera de ingresar a los locales de Corona. Las aglomeraciones se produjeron por el remate final en tiendas físicas que anunció la cadena minorista a través de sus redes sociales, indicando que en sus salas ofrecerán todos sus productos a \$5.000 hasta agotar stock.

La razón detrás de esta agresiva campaña obedece a que la compañía bajará sus cortinas de manera definitiva el próximo 10 de julio, según señalaron fuentes conocedoras del cierre. La empresa, fundada en 1946 por el fallecido empresario holandés Leonardo Schupper y que abrió su primera tienda en Concepción, será liquidada a tres semanas de haber obtenido la aprobación por parte de sus acreedores para darle continuidad.

De esta manera, la esperanza de los



**Largas filas se registraron anoche** en las afueras de las tiendas de Corona para poder acceder a remates de todos sus productos a \$5.000.

dueños de Multitiendas Corona para conseguir recursos y asegurar la viabilidad de la cadena solo duró 22 días.

Una de las condiciones para la reestructuración de pasivos por US\$ 70 millones que requería la compañía era la obtención de una línea de crédito rotativa destinada a capital de trabajo, por hasta \$22.000 millones para cumplir

con sus obligaciones.

Este financiamiento sería negociado con los mismos bancos que eran sus principales acreedores: Banco Internacional, Santander, Bci, Security y Penta.

La firma tenía plazo hasta el 20 de junio para abrochar el financiamiento, según informó tras el acuerdo de reorganización. Ese lí-

mite se aplazó y la fecha definitiva quedó para el 30 de junio. Sin embargo, los problemas de los controladores para acceder a dicho financiamiento se mantuvieron, según consignó DF.

En este contexto, fuentes conocedoras de la situación confirmaron que el cierre se producirá por las dificultades para obtener la citada línea de crédito, a pesar de que el plazo vencía el último día del mes.

Las mismas fuentes indicaron que esta decisión fue transmitida durante la mañana de ayer a los trabajadores de la cadena, y que “no hay vuelta atrás”.

Multitiendas Corona tenía 51 locales a lo largo del país y empleaba a unos 1.800 trabajadores.

En medio de la reorganización, se discutió la opción de vender Corona ante el interés del inversionista chino Spring Forest. Conocedores de la situación de la empresa señalaron que esta era la opción más viable. No obstante, la enajenación no se materializó y ganó terreno la opción de inyectar recursos.

MACARENA PÉREZ.